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Die Riget AG ist ein inhabergeführter Handwerksbetrieb 
mit Spezialisierung auf Gebäudehüllen und Gerüstbau, 
der sich als kompetenter Anbieter von Gesamtlösungen 
auszeichnet. Möglich macht dies nicht nur langjährige 
Branchenerfahrung, sondern auch das Engagement von 
über 100 Mitarbeitenden. Eine Unternehmensgrösse, die 
auf reibungslose Abläufe angewiesen ist, weshalb die  
Riget AG seit 2022 auf die Abacus Software AbaBau setzt. 
Geschäftsführer Remo Riget erzählt, wie es zur Zusam-
menarbeit mit der Abacus Business Solutions AG gekom-
men ist – und was AbaBau mit Autos zu tun hat.

Abacus Business Solutions AG: Ihr gehört seit 2022 zu 
unseren AbaBau Kunden. Wie seid ihr zu Abacus Business 
Solutions AG gekommen? 

Remo Riget: Wir hatten schon lange den Wunsch, kom-
plett papierlos zu werden. Deshalb haben wir uns dazu 
entschieden, mit einer Software zusammenzuarbeiten, 
die all unsere Prozesse vereint und eben auch digitali-
siert. Wir haben evaluiert, welche Software am besten zu 
uns passt und uns schliesslich für AbaBau und Abacus 
Business Solutions AG als Partnerin entschieden. Weil 
ihr, genau wie wir, einen Komplettservice aus dem Haus 
Abacus anbietet. 

Du sprichst von wir. Es gibt aber auch immer Mitarbeiten-
de, die sich vor solchen digitalen Veränderungen scheuen. 
Wie hast du es geschafft, alle deine Mitarbeitenden mit 
ins Boot zu holen? 

Ja, das ist ein wichtiger Punkt, ich musste das inhouse 
richtig gut bewerben. Geholfen hat sicher, dass ich selbst 
100 % sicher war, dass AbaBau die richtige Entscheidung 
für Riget ist. Ich hatte handfeste Argumente bereit, mit 
denen ich überzeugen konnte. Das ist wie bei einem Auto. 
Du kannst nicht einfach sagen, mein Auto ist besser, weil 
ich das so fühle. Du musst Fakten bringen. Was sicher 
auch geholfen hat, war die kompetente und herzliche 
Einführung vom Abacus Business Solutions Projektleiter. 
Den Mitarbeitenden fällt es nun fast schwer, sich nicht 
mehr direkt von ihm, sondern über den Customer Service 
betreuen zu lassen – obwohl dies natürlich auch hervor-
ragend klappt.

Das hast du schön gesagt. Irgendwann ist ein Entscheid 
getroffen und dann ist es wichtig auch dahinter zu stehen. 
Vor einem Jahr habt ihr euch auch für die neuste Version 
der Abacus Software entschieden – und seit nun einer der 
ersten Beta-Kunden bei uns. Wie waren eure Erfahrungen 
mit dem Update?

Wir waren schon mit der Version 2023 sehr zufrieden, 
sind mit der Version 2024 aber noch glücklicher. Unsere 
Erfahrungen mit dem Update waren sehr gut. In den ersten 
ein, zwei Wochen gab es manchmal kleinere Schwierig-

keiten, aber wir wurden gut betreut, sodass ich nie das 
Gefühl hatte, die Kontrolle zu verlieren. Ich kenne da ganz 
andere Sorgen, wenn es um Updates geht. 

Was ist das Beste, dass das Update mit sich bringt?
Für mich ist es ganz klar die Geschwindigkeit. So zum 

Beispiel beim Drucken: Es gehört zu meiner Arbeitsweise 
dazu, dass ich mir jeweils noch die PDFs ausgedruckt an-
schaue – und ich verzweifle fast, wenn ich darauf auch nur 
10 Sekunden warten muss. Mit dem Update ist der gan-
ze Prozess noch einmal schneller geworden. Alles funk-
tioniert fliessender, obwohl wir immer noch den gleichen 
Server und die gleichen Computer benutzen. Ein anderer 
Mehrwert für mich ist auch die Ordnung. Ich finde zum Bei-
spiel die DataAnalyzer Widgets lässig, die man sich selbst 
zusammenstellen und auf der Startseite anzeigen lassen 
kann. Solche Neuerungen helfen mir sehr, um immer den 
Überblick über alle laufenden Prozesse zu behalten. 

Bei euch haben wir mit der Beta-Version auch die Beleg-
freigabe im AbaBau eingerichtet. Findest du diese in der 
Anwendung sinnvoll?

Sehr sinnvoll und auch sehr übersichtlich. Die Beleg-
freigabe ist für uns eine grosse Entlastung: Wir wissen 
immer, wann wo was zu finden ist, haben ein sauberes Um-
laufprotokoll – und können deshalb auch schnell handeln, 
wenn etwas nicht passt. Alles digital strukturiert, wirklich 
sensationell. Endlich keine Papierstapel mehr auf dem Bü-
rotisch, in dem plötzlich Rechnungen verloren oder ver-
gessen gehen. 

Das ist schön zu hören. Schliesslich ist das genau ein Vor-
teil, den wir unseren Kunden bringen wollen: Entlastung 
dank Digitalisierung.

Ja, es hat sich definitiv erneut bestätigt, dass wir mit der 
Abacus Software auf das «richtige Pferd» gesetzt haben. 
Aber nicht nur die Software ist einwandfrei, sondern auch 
die Zusammenarbeit mit euch. Die ganze Einführung in 
die Version 2024 ist fabelhaft verlaufen. Ich merke, dass 
ihr genau hinschaut, genau zuhört. Das verbessert nicht 
nur den Prozess, sondern gibt uns auch Vertrauen in euch. 
Und das ist sowieso das Wichtigste. 

«Endlich keine  
Papierstapel mehr 
auf dem Bürotisch»


